

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:55 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:55

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 46



Santa Cruz del Sur, 16 Abr.- El diálogo con el pueblo marcó el inicio de la visita de la viceministra de Justicia a Santa Cruz del Sur, Pilar Alicia Varona Estrada, quien intercambió con los usuarios que se encontraban en la Dirección Municipal.

Preguntas relacionadas con el tipo de trámite a realizar, el lugar de residencia, el tiempo esperado, la frecuencia de visita al centro y la calidad del servicio, fueron interrogantes de esta dirigente a los clientes, quienes algunos manifestaron buen trato en la atención recibida, pero se necesita mayor agilidad para la entrega de los documentos solicitados.

En visita la vicetitular del Ministerio de Justicia (MINJUS), Pilar Alicia Varona Estrada, destacó la calidad del personal de la Dirección Municipal del organismo, quienes con déficit de trabajadores, recursos y la ausencia de un cuadro del centro, realizan un esfuerzo superior por brindar los servicios a la población.

## Viceministra de Justicia constata prestación de servicios en Santa Cruz del Sur

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:55 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:55

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 46

---

Durante la jornada la dirigente recorrió los diferentes departamentos de la institución y dialogó con los integrantes de este colectivo, a quienes convocó a la búsqueda de otros profesionales para la atención al público, además enfatizó en el buen trato a las personas y en el funcionamiento de las pasarelas de pago como Transfermóvil para el cobro de los servicios que se prestan.

La dirigente también presentó a la recién nombrada nueva directora provincial, Yaimí Díaz Castillo y explicó las transformaciones que se desarrollan en el organismo, cuando la entidad sureña pasa a ser unidad presupuestada con tratamiento especial.